

Kein Oster-Coup

Der SSV Waghäusel scheidet im Pokal-Halbfinale an Titelverteidiger KSC

Karlsruhe (hbl/BNN). Die Fußballerinnen des SSV Waghäusel haben eine Überraschung im bfv Sport-Lines Pokal klar verpasst. Beim Titelverteidiger Karlsruher SC unterlag Waghäusel am Ostermontag im Halbfinale mit 1:3 (0:0). „Bei uns geht es um den Klassenerhalt in der Oberliga, wir haben uns hier nix ausgerechnet“, sagte Waghäusels Trainer Martin Bieser nach dem Spiel. Der KSC trifft im Endspiel nun auf den FV Niefern. Der Oberliga-Rivale setzte sich zeitgleich nach Verlängerung mit 3:1 gegen den 1. FC Mühlhausen aus der Landesliga Rhein-Neckar/Odenwald durch.

Die Mannschaft von KSC-Trainerin Romina Konrad war gegen Waghäusel lange Zeit vergeblich angerannt und hatte viele Möglichkeiten ungenutzt gelassen. Nach torlosen ersten 45 Minuten, die der aktuelle Tabellenzweite der Ober-

liga schon überlegen gestaltet hatte, scheiterten die Gastgeberinnen nach dem Seitenwechsel zunächst auch noch zweimal am Querbalken. Sowohl Stürmerin Melissa Zweigner als auch Laura Bertsch hatten in diesen Aktionen Pech. Einer der vielen Eckbälle des KSC brachte dann aber die erlösende Füh-

rung für die Blau-Weißen. Selina Häfles Hereingabe nutzte in der 64. Minute Sarah Hemmer aus dem Gewühl heraus zur 1:0-Führung. Die kalte Dusche für den KSC folgte aber prompt: Nur vier Minuten später glich der SSV durch Nicole Klössig per Kopf zum 1:1 aus und es schien kurzzeitig eine Pokalsensation in

der Luft zu liegen. In der Oberliga bangen die Gäste als Viertletzte ja noch um den Klassenverbleib und waren dementsprechend nur als Außenseiter in den Karlsruher Wildpark angereist.

Doch der KSC ließ sich von dem Gegenort nicht schocken. Eine einstudierte Eckballvariante verhalf dem stetig weiter anstürmenden KSC in der 75. Minute zum 2:1, Laura Bertsch brachte die Karlsruherinnen wieder in Führung. Lena Kasprzyk erzielte dann aus dem Rückraum mit einem Distanzschuss den Endstand (86.).



DAS NACHSEHEN hatten Laura Gänser (links) und der SSV Waghäusel im bfv-Pokal-Halbfinale gegen Laura Bertsch und den KSC.
Foto: GES